

Jahresbericht 2022 des Präsidenten der SG-Stein-Münchwilen

Liebe Mitglieder, Ehrenmitglieder, Passivmitglieder, Sponsoren,
Gäste und Freunde der SG-Stein-Münchwilen,

Wir waren wieder unfallfrei! (Wie jedes Jahr das wichtigste!!!)

Jahr 1 nach Corona war nicht berauschend!

Leider ist die Motivation der Schützen nur teilweise zurück gekehrt!

Am Kantonalen waren gerademal 9 Schützen anwesend!

Die Jahresmeisterschaften waren ein Trauerspiel! 2 Teilnehmer A-Meisterschaft,

5 Teilnehmer B-Meisterschaft, 6 Teilnehmer Pistole! Die grösste Teilnehmerzahl war bei den
Nachwuchsschützinnen und Schützen KK, 9 Teilnehmer!

Besten Dank an Peter für die Betreuung des Nachwuchses!

Wir wurden leider mit dem Tod von Wicki Dani geschockt. Er ist bei einem Motorradunfall ums Leben
gekommen. Er fehlt uns als Schützenkollege, als J + S Leiter und als sehr guter Freund!

Wir hoffen im Jahr 2023 wieder Vollgas geben zu können. Das Grenzschutzschiessen ist organisiert.
Wir hoffen auf grosse Beteiligung. (Nach dreijähriger Pause)

Ich hoffe, dass die Motivation unserer Mitglieder wieder zunimmt!

An der Herbstversammlung wurde beschlossen ans Walliser Kantonale zu gehen. Leider haben sich
nur 6 Schützen und Schützinnen angemeldet. Wie soll da was organisiert werden?

Wir werden mit den Nachwuchsschützen ans Aargauer Kantonale gehen. Peter und ich werden dies
organisieren.

Mit diversen Schäden, Wasserrohrbruch, Siebenschläfer-Schäden darf ich mich beschäftigen. Sonst
wird's langweilig!

Ich hoffe die neue Saison wird erfreulicher und erfolgreicher.

Ich bedanke mich für die Mithilfe spez. bei Peter für sein starkes Engagement für unseren Verein und
unseren Nachwuchs! Besten Dank an Alle die mithelfen, dass nicht alles den Bach runter geht!

Ich wünsche Allen eine gute Zukunft! Gesundheit, Virenfrei und motiviert für neue Aufgaben!

Mit den besten Wünschen für die Zukunft!

Präsi Hugo